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Abstract Deutsch 
Im Rahmen der Bachelorthesis galt es für die Gemeinde Roggwil eine zeitgemässe Erweiterung des 
Sekundarschulhauses mit einer neuen Aula auf dem bestehenden Schulareal zu planen und zu 
veranschaulichen.  
Mich beeindruckte der deutlich spürbare Zeitgeist der 1960er Jahre und die Harmonisierung mit der 
Landschaft. Diese Haltung und Werte wollte ich beibehalten und stärken, indem ich mit dem 
Schulhausbestand arbeitete und frei interpretierbare Räume ergänzte und zudem den Pausenhof grosszügig 
und frei gestaltete. Die Aula setzt ein Zeichen als Abschluss der Sekundarschulstrasse und ist das letzte Glied 
der öffentlichen Gebäude. Zeitgleich leitet sie das Schulareal ein und fasst den Pausenplatz. 
Flexible Grundrisse mit einer hohen Nutzungsvielfalt führten zu kleinen Grundflächen und einer grossen 
nutzbaren Aussenfläche. Das Ensemble geht eine Verbindung mit dem Grünraum ein und bietet dem 
Schulareal einen würdigen Aufenthaltsort. 
 
 
 
Abstract Englisch 
As part of the Bachelorthesis, the graduates had to plan and illustrate a contemporary extension of the 
secondary school building with a new assembly hall on the existing school grounds.  
I was impressed by the perceptible zeitgeist of the 1960s and its harmonization with the landscape. My aim 
was to maintain and strengthen this attitude and values by working with the existing school building and 
adding freely interpretable room layouts and also by designing the schoolyard generously and freely. The 
assembly hall sets a sign as the end of the «Sekundarschulstrasse» and is the last link in the public buildings. 
At the same time, it introduces the school ground and frames the school break area. 
Flexible floor plans with a high diversity of use resulted in small ground layouts and a large usable exterior 
area. The ensemble forms a connection with the green space and offers the school area a worthy place to stay. 
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3D-Modell geplante Erweiterung
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Aula Grundrisse
links: Untergeschoss | mitte: Erdgeschoss | rechts: Obergeschoss
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